
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

01.04.2019

Beginn: 16:40 Uhr

Anwesende: Fabian, Hendrik, Lennart (bis 17:30 Uhr), Jannik, Patrick, Sophia
(ab 16:59 Uhr)

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

Nächste Sitzung: 08.04.2019 wie immer um 16:00 Uhr
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1 Wahl der Protokollführung und der Sitzungsleitung

Patrick wird für die Sitzungsleitung und Hendrik für die Protokollführung vorgeschla-
gen. Es gibt keinen Widerspruch.

2 Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie vorliegend verwendet und ggf. im Rahmen der Sitzung
angepasst.

3 Post

Es kam Post. Grüÿe an Ago.

4 Finanzen

Patrick muss noch den Finanzbericht schreiben.

4.1 Finanzschulung

Wir müssen noch Leute zur Finanzschulung des AStA schicken.

5 Arbeitskreise

5.1 Satzung und Geschäftsordnung

Es fand eine Sitzung statt, es wurden Anpassungen diskutiert. Voraussichtlich Freitag
soll eine abschlieÿende Fassung mit den Vorschlägen verschickt werden.

6 Studi-Raum

Wir sind mit den Ersatzräumen nicht wirklich zufrieden. Es gab ein Gespräch, die
Bibliothek ist im Prinzip damit einverstanden, der Raum würde voraussichtlich zu Be-
ginn nächsten Semesters (also WS19/20) zur Verfügung stehen. Vielleicht bekommen
wir irgendwann halbwegs brauchbares Internet.

7 Gremien

7.1 Getagte Gremien

Die Berufungskommission Roldàn tagte, das Verfahren soll vonseiten der Fakultät noch
dieses Semester abgeschlossen werden. Es wird angedacht, einen weiteren Sitz für die
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Studierenden zu beantragen.

8 N-Koop

Es gibt unterschiedliche Projekte, die Organisation soll verändert werden. Auÿerdem
ist am 2.April 2019 um 16:00 Uhr ein Tre�en, Sophia, Johann, Patrick und vielleicht
Lennart gehen hin.
In der 18. 20. Kalenderwoche ist geplant, ein Grillen zu veranstalten.
Die Chemiker sind unzufrieden und haben Terminvorschläge geschickt, Patrick kann

an keinem der Termine, Sophia aber.

9 ZaPF

Lennart will ZaPF-Beauftragter werden und will mit dem Bus fahren. Es wollen fahren:

• Fabian

• Hendrik

• Lennart

• Maximilian B.

• Patrick

Lennart bietet den Dortmundern eine Mitfahrgelegenheit an. Dortmund sagt: �Yeah!
Bochum ist cool!�.

10 Laufendes Zeugs

10.1 Helpdesk

Der Helpdesk startet in der zweiten Vorlesungswoche, die Termine sind Montags
von 12:00 Uhr bis 14:00 Uhr und Freitags von 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr.
Es ist noch nicht bekannt, ob wir eine dritte Stelle bekommen.

11 Vollversammlung

Die Aushänge wurden erstellt und aufgehängt. Wir kritisieren die Beschädigung bzw. Ent-
fernung eines Teils der Aushänge als Eingri� in die studentische Selbstverwaltung.
Die Liste VV wird folgendermaÿen vorgeschlagen:

• Hendrik M

• Nikolas K
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• Patrick W

• Maximilian F

• Sophia K

• Johann V

• Alexander S

• Dominic H

• Talha D

• Sumeja B

Nach Diskussion wird der Wahlmodus dergestalt angenommen, dass die Anzahl der
Stimmen der Anzahl der Kandidierenden entspricht.
Abstimmung: einstimmig angenommen.
Patrick stellt die Arbeit des Fachschaftsrates vor, Sophia die der Gremien.

12 Umfrage

Vielen Dank an Sophia für die Weiterentwicklung der Umfrage. Einen Applaus für
Sophia.

13 Verschiedenes

Das Freundebuch wurde noch nicht gekauft.
Patrick lebt auf groÿem Fuÿ.

Ende: 17:49 Uhr
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